
常鸿参加县政协工商联、经济界委员联组讨论

闫小杏参加县政协科技、农林、新闻出版界委员联组讨论

政府工作报告（摘要）

详见十版

详见十一、十二版

切实履行职责 共谋武陟发展

———热烈祝贺县十三届人大一次会议开幕

春光明媚，万象更新，值此美好时节，武

陟县第十三届人民代表大会第一次会议隆

重开幕。 来自全县的

260

多名人大代表，肩

负着全县人民的重托和对武陟美好未来的

无限憧憬欢聚一起，依法履职尽责，共商振

兴之策。 我们对会议的召开表示热烈祝贺！

本次大会的召开是我县政治生活中的一件大事。这次会议，是

在实施“十二五”规划承上启下之年召开的一次重要会议。 开好这

次会议，对于推动全县各项重大决策部署的贯彻落实，推进经济社

会全面发展进步，具有重大的意义。

2007

年以来，我县深入贯彻落实科学发展观，战危机，保增

长，抓机遇，谋发展，在经济社会发展方面取得了令人瞩目的显著

成就。经济实力明显提升，发展后劲持续增强，工业经济快速增长，

农业农村稳步发展，第三产业繁荣活跃，城市功能日臻完善，群众

社会明显改善，社会事业全面发展，一个崭新靓丽的新武陟已展现

在世人面前。 这些来之不易的成就，是全县上下齐心协力、顽强拼

搏的结果。

五年来，武陟县人大常委会紧紧围绕全县工作大局开展工作。

把握重点，讲求实效，发挥人大职能作用，依法决定重大事项，全力

保障重大决策落实，着力促进社会和谐，全面加强民主法制建设，

切实增强监督实效，不断提升依法监督水平，依法进行人事任免，

切实推进权力规范运行；搭建平台，强化服务，为代表知情知政创

造条件，为代表履行职责搭建平台，为代表建议落实做好保障，充

分发挥了代表作用。

2012

年是我县发展进程中具有特殊重要意义的一年。 围绕

“把握机遇，应对挑战，稳中求快，跨越发展”的我县经济发展总基

调，努力做好全年各项工作，巩固和发展“十二五”时期开局良好势

头，对武陟今后的发展具有十分重要的意义。

人民利益高于一切。人大代表责任重大、使命光荣。我们坚信，

在县委的正确领导下， 全县人大代表一定能够不辱使命、 不负重

托，圆满完成大会预定的各项任务，将本次大会开成民主、团结、求

实、奋进的大会。

预祝大会圆满成功！
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武陟县第十三届人民

代表大会第一次会议

主席团和秘书长名单

（

2012

年

3

月

13

日县十三届人大一次会议预备会议通过）

主席团：（共

53

人，按姓名笔划排列）

丁玉姣

(

女

)

马东升 马铁索 王卫生 王亦山 王治涛

王晓洋 王福军 王碧浩 平凤琴

(

女

)

田俊德

申桂英

(

女

)

冯 欣

(

回族

)

邢 明 朱大功

朱小文 朱永杰 朱保忠 任灵枝

(

女

)

任国才 刘中州

闫小杏

(

女

)

安占平 杜国定 杨永康 杨灵枝

(

女

)

李二闯 李向前 李秀中 吴 华

(

女

)

何广祥 邱国庆

(

宁郭

)

宋土生 宋鹏飞 张戊己 张好收 张 进 张 杰

张春峰 张 敏 陈传宝 庞恩庆 赵永昌 赵应敏

(

女

)

姜丰伟 秦迎军 贾宝才 郭凤文 常小松 常 鸿

翟建国 薛金永 魏国龙

秘书长：魏国龙（兼）

武陟县第十三届人民代表

大会第一次会议议程

（

2012

年

3

月

13

日县十三届人大一次会议预备会议通过）

一、听取和审议武陟县人民政府工作报告

二、 审查和批准武陟县

2011

年国民经济和社会发展计划执

行情况与

2012

年国民经济和社会发展计划（草案）的报告，批准

2012

年国民经济和社会发展计划

三、审查和批准武陟县

2011

年财政预算执行情况和

2012

年

财政预算（草案）的报告，批准

2012

年县级财政预算

四、听取和审议武陟县人大常委会工作报告

五、听取和审议武陟县人民法院工作报告

六、听取和审议武陟县人民检察院工作报告

七、选举武陟县第十三届人民代表大会常务委员会主任、副主

任、委员，选举武陟县人民政府县长、副县长，选举武陟县人民法院

院长，选举武陟县人民检察院检察长

总第

99

期 今日

4

版

2012

年

3

月

15

日

星期四

农历壬辰年二月廿三
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无限憧憬欢聚一起，依法履职尽责，共商振

兴之策。 我们对会议的召开表示热烈祝贺！

本次大会的召开是我县政治生活中的一件大事。这次会议，是

在实施“十二五”规划承上启下之年召开的一次重要会议。 开好这

次会议，对于推动全县各项重大决策部署的贯彻落实，推进经济社

会全面发展进步，具有重大的意义。
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长，抓机遇，谋发展，在经济社会发展方面取得了令人瞩目的显著

成就。经济实力明显提升，发展后劲持续增强，工业经济快速增长，

农业农村稳步发展，第三产业繁荣活跃，城市功能日臻完善，群众

社会明显改善，社会事业全面发展，一个崭新靓丽的新武陟已展现

在世人面前。 这些来之不易的成就，是全县上下齐心协力、顽强拼

搏的结果。

五年来，武陟县人大常委会紧紧围绕全县工作大局开展工作。

把握重点，讲求实效，发挥人大职能作用，依法决定重大事项，全力

保障重大决策落实，着力促进社会和谐，全面加强民主法制建设，

切实增强监督实效，不断提升依法监督水平，依法进行人事任免，

切实推进权力规范运行；搭建平台，强化服务，为代表知情知政创

造条件，为代表履行职责搭建平台，为代表建议落实做好保障，充

分发挥了代表作用。

2012

年是我县发展进程中具有特殊重要意义的一年。 围绕

“把握机遇，应对挑战，稳中求快，跨越发展”的我县经济发展总基

调，努力做好全年各项工作，巩固和发展“十二五”时期开局良好势

头，对武陟今后的发展具有十分重要的意义。

人民利益高于一切。人大代表责任重大、使命光荣。我们坚信，

在县委的正确领导下， 全县人大代表一定能够不辱使命、 不负重

托，圆满完成大会预定的各项任务，将本次大会开成民主、团结、求

实、奋进的大会。

预祝大会圆满成功！

武陟县第十三届人民

代表大会第一次会议

主席团和秘书长名单

（

2012

年

3

月

13

日县十三届人大一次会议预备会议通过）

主席团：（共

53

人，按姓名笔划排列）

丁玉姣

(

女

)

马东升 马铁索 王卫生 王亦山 王治涛

王晓洋 王福军 王碧浩 平凤琴

(

女

)

田俊德

申桂英

(

女

)

冯 欣

(

回族

)

邢 明 朱大功

朱小文 朱永杰 朱保忠 任灵枝

(

女

)

任国才 刘中州

闫小杏

(

女

)

安占平 杜国定 杨永康 杨灵枝

(

女

)

李二闯 李向前 李秀中 吴 华

(

女

)

何广祥 邱国庆

(

宁郭

)

宋土生 宋鹏飞 张戊己 张好收 张 进 张 杰

张春峰 张 敏 陈传宝 庞恩庆 赵永昌 赵应敏

(

女

)

姜丰伟 秦迎军 贾宝才 郭凤文 常小松 常 鸿

翟建国 薛金永 魏国龙

秘书长：魏国龙（兼）

武陟县第十三届人民代表

大会第一次会议议程

（

2012

年

3

月

13

日县十三届人大一次会议预备会议通过）

一、听取和审议武陟县人民政府工作报告

二、 审查和批准武陟县

2011

年国民经济和社会发展计划执

行情况与

2012

年国民经济和社会发展计划（草案）的报告，批准

2012

年国民经济和社会发展计划

三、审查和批准武陟县

2011

年财政预算执行情况和

2012

年

财政预算（草案）的报告，批准

2012

年县级财政预算

四、听取和审议武陟县人大常委会工作报告

五、听取和审议武陟县人民法院工作报告

六、听取和审议武陟县人民检察院工作报告

七、选举武陟县第十三届人民代表大会常务委员会主任、副主

任、委员，选举武陟县人民政府县长、副县长，选举武陟县人民法院

院长，选举武陟县人民检察院检察长

中国共产党武陟县委员会主办 焦作日报社武陟分社出版

JIAOZUO DAILY WUZHI TODAY

国内统一刊号：

ＣＮ４１

—

０００７

新闻热线：

7277771

网上投稿：

jinriwuzhi@163.com

武陟网网址：

www.wuzhinet.com

B

武

陟

县

人

大

十

三

届

一

次

会

议

隆

重

开

幕

常

鸿

闫

小

杏

魏

国

龙

翟

建

国

宋

土

生

王

亦

山

刘

中

州

秦

迎

军

杨

志

伟

庞

恩

庆

王

晨

薛

新

生

胡

宜

朝

徐

达

军

等

在

主

席

台

就

座

常

鸿

主

持

闫

小

杏

代

表

县

政

府

向

大

会

作

政

府

工

作

报

告

本报讯 （记者贺小兵 、 冯振

乾 、翟晓飞 、冯颖 ）

3

月

14

日上午 ，

武陟县第十三届人民代表大会第一

次会议在县宾馆三楼会议厅隆重开

幕 。 肩负

75

万人民重托的

200

多名

人大代表会聚一堂 ， 共商武陟发展

大计 ，谋划武陟美好未来 。

今 天 的 县 宾 馆 三 楼 会 议 厅 ， 花

团锦簇 ，灯火辉煌 ，气氛热烈 。 主席

台帷幕中央国 徽 高 悬 ，

10

面 鲜 艳 的

红旗分立两侧 。

大 会 主 席 团 常 务 主 席 常 鸿 、 闫

小杏 、翟建国 、魏国龙 、宋土生 、王亦

山 、刘 中 州 、 秦 迎 军 、 庞 恩 庆 、 赵 永

昌 、冯欣 、张好收 、薛金永 、李向前 、

安占平在主席台前排就座 。

县 领 导 杨 志 伟 、王 晨 、薛 新 生 、

胡宜朝 、徐达军 、陈传宝 、田俊德 、任

灵 枝 、 王 占 全 、 闫 清 军 、 吕 沛 、 张 志

武 、张戊己在主席台就座 。

上午

9

时 ， 大会主席团常务主

席常鸿宣布 ： 武陟县第十三届人民

代 表 大 会 第 一 次 会 议 应 到 会 代 表

263

名 ， 出 席 今 天 会 议 的 代 表

257

名 ，符合法定开会人数 ，现在大会开

幕 。

与会人员全体起立 ， 会场响起

雄壮的国歌声 。

在热烈的掌声中 ， 县长闫小杏

作政府工作报告 。 报告共分四部分 ：

一 、过去 五 年 工 作 回 顾 ；二 、今 后 五

年工作的总体构想 ；三 、

2012

年的主

要工作任务 ；四 、致力建设人民满意

政府 。

在回顾过去五年工作时 ， 闫小

杏说 ，

2007

年以来 ， 县政府在市委 、

市政府和县委的正确领导下 ， 在县

人大 、政协的监督支持下 ，团结带领

全县人民 ，深入贯彻落实科学发展观 ，战危机 ，保增长 ，抓机遇 ，促发展 ，圆满完成

了十二届人大历次会议确定的各项目标任务 。

闫小杏着重从九个方面总结了过去五年的工作 ：经济实力明显提升 ；发展后

劲持续增强 ；工业经济快速增长 ；农业农村稳步发展 ；第三产业繁荣活跃 ；城市功

能日臻完善 ；群众生活明显改善 ；社会事业全面发展 ；自身建设不断加强 。

总结过去五年取得的成绩 ，闫小杏说 ，过去的五年 ，是我县经济社会发展进程

中不平凡的五年 ，是应对挑战 、克难攻坚的五年 ，是奋力拼搏 、锐意进取的五年 ，是

抢抓机遇 、加速发展的五年 。 回顾五年的工作 ，困难比预想的多 ，效果比预期的好 ，

先后荣获了全国科技进步先进县 、全国粮食生产先进县 、全国金融生态县 、中国最

具投资潜力中小城市百强县和全省农田水利建设红旗渠精神杯先进县 、服务企业

工作先进县 、食品安全示范县 、对外开放先进县等

100

多项省级以上荣誉 。 这些成

绩的取得 ，是上级党委 、政府和县委正确领导的结果 ，是全体人大代表 、政协委员

监督支持的结果 ，是全县人民团结奋斗 、开拓进取的结果 ，是社会各界广泛参与 、

群策群力的结果 。

闫小杏说 ，回顾五年的发展历程 ，我们对发展中的问题有了更加客观的认识 ：

一是产业结构不尽合理 ，农业经济产出效益不高 ，三产发展相对滞后 ，工业结构有

待优化 ，节能减排压力较大 ；二是城镇化水平偏低 ，基础设施欠账较多 ，人居环境

亟待改善 ；三是要素制约日益加剧 ，项目融资难 、用地难等问题日益突出 ；四是发

展环境有待进一步优化 ，一些干部责任意识不强 ，行政效率不高 ， “中梗阻 ”问题依

然存在 ，政府职能仍需转变 。 对此 ，我们一定高度重视 ，在今后的工作中着力加以

解决 。

回顾过去五年的工作 ，闫小杏说 ，发展是第一要务 ，是解决一切问题的根本 ，

任何时候任何情况下都必须把发展作为首要责任 、首要任务 、首要工作 ，坚持科学

发展不动摇 。 工业是第一支撑 ，是经济发展的主导 ，必须集中精力抓好工业企业 ，

集中资源服务工业项目 ，集中智慧提升工业经济 ，全面加快新型工业化进程 。 项目

是第一抓手 ，是经济工作的生命线 ，必须千方百计运作项目 ，真情实意引进项目 ，

创优环境推进项目 ，以项目建设的大突破 ，推动经济社会的大发展 。 民生是第一目

标 ，是一切工作的出发点和落脚点 ，必须把群众赞成不赞成 、高兴不高兴 、满意不

满意作为评判各项工作的最高标准 ，解决好群众最期盼 、最急需 、最紧迫的事 。 安

全是第一责任 ，是做好各项工作的基础和前提 ，必须放在重中之重的位置 ，警钟长

鸣 ，常抓不懈 。

闫小杏指出 ， 今后五年 ， 是对接中原经济区建设 、 实现跨越发展的重要机遇

期 ，是坚持科学发展 、加快转型升级的攻坚期 ，也是强力实施 “十二五 ”规划 、全面

建设小康社会的关键期 ，更是武陟继往开来 、宏图新展的腾飞期 。 武陟的发展逢天

时 、占地利 、得人和 。 所谓逢天时 ，是因为中原经济区建设上升为国家战略 ，焦作建

设中原经济区经济转型示范市上升为全省战略 ，为我县实现稳中求快 、跨越发展

创造了千载难逢的历史机遇 。 所谓占地利 ，是因为我县正处于中原经济区核心区 ，

随着京广铁路焦作东站和詹泗路升级改造 、桃花峪黄河大桥 、焦作黄河大桥 、郑焦

城际铁路等重大项目的实施 ，区位交通优势将进一步凸显 ，为我们借势发展创造

了得天独厚的地利条件 。 所谓得人和 ，就是在县委十一届二次 、三次全会之后 ，我

们明确了跨越发展的目标 ，理清了科学发展的思路 ，突出了转型发展的重点 ，五家

班子团结一致 、全员上阵 ，干部群众目标同向 、齐心协力 ，全县上下呈现出加速发

展的趋势 、跨越发展的态势 、赶超发展的气势 ，凝聚了干事创业的热情 ，形成了共

谋发展的合力 。 只要我们始终秉承 “厚德 、包容 、笃行 、进取 ”的武陟精神 ，团结拼

搏 ，锐意攻坚 ，务实重干 ，扎实工作 ，就一定能够实现发展方式的大转变 、经济实力

的大提升 、社会建设的大和谐 。

闫小杏强调 ， 今后五年政府工作的总体思路是 ： 认真贯彻落实县十一次党代

会和县委十一届二次全会精神 ，牢牢把握中原经济区建设和焦作建设中原经济区

经济转型示范市的难得机遇 ，以科学发展为主题 ，以加快发展方式转变为主线 ，以

富 民 强 县 为 中 心 ，以 改 善 民 生 为 根 本 ，全 面 加 快 新 型 城 镇 化 进 程 ，带 动 新 型 工 业

化 ，促进新型农业现代化 ，稳中求快 ，跨越发展 ，致力建设活力武陟 、畅通武陟 、生

态武陟 、魅力武陟 、和谐武陟 ，奋力走在中原经济区建设前列 。

今后五年经济社会发展的总体目标是 ：到

2016

年底 ，全县地区生产总值达到

435

亿元 ，年均递增

14%

；全社会固定资产投资累计完成

343

亿元 ，年均递增

18%

；

社会消费品零售总额达到

108

亿元 ， 年均递增

15%

； 公共财政预算收入突破

11 .6

亿元 ，年均递增

12 .8%

；城镇居民人均可支配收入达到

27805

元 ，年均递增

10%

；农

民人均纯收入达到

14410

元 ，年均递增

10%

。

围绕上述思路 ，实现总体目标 ，闫小杏强调 ，必须坚持 “五个不动摇 ” ：一是坚

持转型发展不动摇 。 二是坚持对外开放不动摇 。 三是坚持项目带动不动摇 。 四是

坚持富民惠民不动摇 。 五是坚持创先争优不动摇 。

闫小杏说 ，

2012

年 ，是新一届政府任期的起始年 ，也是实施 “十二五 ”规划承上

启下的关键年 。 做好今年的工作 ，必须紧紧围绕 “把握机遇 、应对挑战 、稳中求快 、

跨越发展 ”这一总基调 ，突出转型发展这一总脉络 ，扎实开展招商项目落地年 、城

市建设攻坚年 、文化旅游提升年三个主题年活动 ， （下转第

10

版 ）

3

月

14

日上午，武陟县第十三届人民代表大会第一次会议在县宾馆三楼会议厅开幕。 图为大会会场。 翟晓飞 摄

常鸿主持会议。 冯振乾 摄

闫小杏代表县政府向大会作政府工作报告。 翟晓飞 摄

常鸿闫小杏看望人大代表

本报讯

(

记者冯振乾 、贺小兵 ，特约记者冯培林

)3

月

13

日下

午 ，县领导常鸿 、闫小杏 、魏国龙 、翟建国 、王亦山等看望了出席武

陟县第十三届人民代表大会第一次会议的代表。

常鸿 、闫小杏一行来到代表团驻地 ，与代表们亲切握手 ，感谢

大家对县委、 政府工作的支持和对武陟县经济社会发展做出的突

出贡献 ，同时希望大家要集中精力开好会议 ，履行好代表职责 ，确

保会议圆满成功。 常鸿在讲话中指出，这次会议非常重要，是我县

加快转型跨越发展的关键时期召开的一次会议， 会议将听取和审

议县人大常委会工作报告、县人民政府工作报告等一系列报告，更

重要的是要选举人大、 政府两个班子以及法院院长和检察院检察

长，时间紧、任务重、程序多、要求高，各位代表一定要审议好报告，

选举好班子，圆满完成好大会的各项任务，真正把这次大会开成团

结奋进的大会 、统一思想的大会 、鼓舞干劲的大会 ，为武陟县走在

中原经济区建设前列做出自己应有的贡献。

两

读

会

导


